

## Öffentliches Fachschaftsrat-Protokoll vom 01.04.2019

Anwesende Mitglieder sind: Carla, Moses, Lucie, Matthias, Jakob, Anni, Ella, Don Pablo

Beschlussfähig: ja (x) / nein()

### Die Tagespunkte:

#### 1. Berichte aus Gremien:

##### a. GWK+

Einige Mitglieder der GWK+ waren für eine Learning Journey an der Zeppelin Universität in Friedrichshafen, um die dortigen Strukturen für studentische Mitbestimmung kennenzulernen. Näheres dazu findet ihr auf [http://gwk.udk-berlin.de/wp-content/uploads/2019/05/190225\\_Re-cap\\_ZU\\_Dok.pdf](http://gwk.udk-berlin.de/wp-content/uploads/2019/05/190225_Re-cap_ZU_Dok.pdf)

##### b. Alumni-Verein

Am 21.06. soll eine Veranstaltung des Alumnivereins in der Miere und im Cafe Friedrichs stattfinden, Lucie und Matthias sind in die Planung eingebunden und berichten, sobald es konkrete Pläne gibt.

#### 2. Veranstaltungen:

##### a. Angrillen

Als mögliche Termine werden der 27.05 oder 28.05. ausgewählt, Carla fragt die zuständigen Stellen an und klärt die Termine mit den anderen Studiengängen im Haus.

##### b. Cineastenclub

Jakob trifft sich mit Felix Klein, um ein Konzept zu entwickeln.

##### c. Master Abschlussevent

## Öffentliches Protokoll

FSR steht im Austausch mit der entsprechenden GWK+ Gruppe, seit letztem Treffen keine Updates.

### d. O-Woche

Wir möchten eine "richtige" O-Woche organisieren, alle Beteiligten treffen sich dafür am 29.05.

### e. Stickercontest

Aufruf folgt (Carla) Einreichen bis 22.04 – Bewertungszeitraum bis 29.04 – Druck pünktlich zur Party.

### f. Sponsoring

Wir stellen ein Presskit zusammen und fragen intensiv alle möglichen Stellen an, vorallem für Angrillen und O-Woche / Erstifahrt.

### g. Abschlussparty

Findet am 17.05. im Prince Charles statt. Wir wollen innerhalb GWK wegen DJs nachfragen. Eventuell benötigen wir eine Lösung wie eine GWK Fast-Lane o.ä.

Es ist noch nicht klar, ob der GWK Preis dort verliehen werden soll – vorallem, da wir von Seiten des Instituts wie auch schon im letzten Jahr keine Unterstützung hinsichtlich der Abschlussparty erhalten und uns somit erheblichem finanziellen Risiko aussetzen müssen, um die Party organisieren zu können.

Fristen:

h. DJs bis zum 12.04. (Moses)

i. Plakat bis zum 15.04. (Jakob)

Neue Stempel

Name und Poster wird bis nächste Woche geklärt.

## 3. Themen der Studierendenschaft:

### a. Regelung Hausarbeit (BA)

Wir haben darum gebeten, das Thema im Prüfungsausschuss zu

## **Öffentliches Protokoll**

besprechen und den Studierendenvertreter dahingehend gebrieft, außerdem werden wir das Thema im Institutsrat ansprechen.

**Ihr habt Anmerkungen zum Protokoll, findet, dass wir etwas vergessen haben oder wollt uns in bestimmten Punkten Tipps geben oder helfen?**

**Dann meldet euch!**

**[fachschaftsratgwkg@gmail.com](mailto:fachschaftsratgwkg@gmail.com)**